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もりたん通信 ～第１０９号～ 

令和６年４月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

次は台湾まぜそばを作ります！ （西淀川営業所・上村元亮） 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村です。先日、牡蠣を頂きました。生の牡蠣は苦手なのでどうや

って食べようか考えた結果、バター醤油でソテーをし、ペペロンチーノに入れて食べ

ようと思いつき、なんとなく適当に作ってみたらとてもおいしく出来上がりました。 

食べながら正式な作り方を YouTube で見ていると、台湾まぜそばの作り方が出て

きて、すごくおいしそうだったので、次は台湾まぜそばを作ってみようと思います。

いろんな料理の作り方を簡単に知ることができて、便利な世の中ですね。 

◆２０２４年問題がスタート◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第１０９号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、２０２４年４月１日から、自動車運転業や建設業などに対して、 

年間の時間外労働時間の上限規制が適用されるようになりました。いわゆる 

２０２４年問題です。 

それに対応すべく、各メーカーさんからも２月上旬くらいから、これまで 

アバウトになっていたところを厳格化していきますとアナウンスがありました。 

これまで、発注のタイミングや荷渡しの手順など、様々なことがアバウトになっていましたが、こ

れからはムダをなくさないと運送が間に合わないことから、厳格化していくとのこと。 

ところで、今から１７年前、太平洋建材の社屋を建てたときに痛感したことがありました。それ

は、我々内装業界が外からすごく軽く見られているということです。 

本社を建てるにあたり、発注は３０日前、６０日前という業界がほとんどでした。例えば、設備

は６０日前、電気は３０日前に発注してくださいと。そんな中で、当時、建設会社の所長で現場責

任者だった方が私に言いました。「今日言って、明日入ってくるやろ？」と。 

本当に軽く見られていることを痛感しましたが、２０２４年問題を機にこれは変えていかなけれ

ばならず、そういった背景から、私たち太平洋建材も独自のルールを作ることにしました。 

２０２４年問題は、今年、来年を乗り切ったら終わりというものではありません。これからますま

す労働人口が減り、その状況は厳しくなっていく一方です。 

今すでに、東京の建設がだいぶ遅れてきていると聞きます。これは２０２４年問題に関係なく、 

万博、それから北陸の復興が大きな要因とのことですが、４月１日以降は、さらな

る遅れが出ると、状況は厳しくなっていくと聞いております。 

２０２４年問題に対し、今ここで真剣に考え、取り組んだ会社が、今後、選ばれ

る会社になっていくのだと思っております。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【発行者プロフィール】  

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太 （ふくい もりた） 

◆生年月日：昭和４６年３月２９日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ 
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・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

秩父祭りのハイライト！ （本社・京谷貴朗） 

はじめての新東名 （堺営業所・千田雅之） 

奈良公園近くに引っ越しを （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。秩父祭りのチケットが取れ、前夜祭から目一杯楽しん

で来ました。ハイライトとしては、「和食店で日本酒がぶ飲み」「バーでハイボールが

ぶ飲み」「飲み足りなくてスナックで 3時までお茶割りがぶ飲み」「完全に寝過ごし 

ホテルのモーニングコールで起床」「買った覚えの無い牛丼が部屋にある」「飲み過

ぎて祭り本番で飲めない」「夜に復活して日本酒からやり直し」立派な酒カスです。

露天風呂で青空見上げながら視界がぐるぐるしてた瞬間が最高でした。 

 

こんにちは、吉田大晃です。沖縄キャンプ視察を終えてからというもの YouTube

で各球団の近況をチェックする日々・・・未だに余韻に浸っております。笑 以前、

ジャイアンツの今年のイチオシ選手は門脇選手と断言しましたが、今回はイチオ

シのピッチャーをご紹介！昨年オリックスより移籍してきた、近藤大亮投手！力強

いストレートと落差のあるカーブが武器の本格派右腕！！ なにより、私の母校、

浪速高校の１つ上の先輩なので、勝手に親近感も湧いて応援してます！！！ 

こんにちは、千田雅之です。先日、山友さんに誘われて山梨県に行くことになりま

した。大阪からは遠方のため、運転手の交替要員で誘われた訳ですが、今回、驚

いたのが新東名の走りやすさです。今さらですが自分は新東名が今回初めての 

運転で、今まで東に向かうのは、ほとんどが東名、中央と決めていたため、今回 

の新東名のほぼ直進で、ほとんどハンドルを動かさないで運転できる事に衝撃を受

け、高速道路の技術革新にただただ驚かされました。 

こんにちは、細川直昭です。私は奈良生まれの奈良育ち。今も奈良に住み続け

ているのですが、近々、奈良公園の近くに引っ越ししようと思っています。そこら中

鹿のフンだらけではありますが、毎日歴史ある建物に囲まれて過ごす日常が楽し 

みです。そこで最近、改めてならまちの散策をよくしているのですが、昔にはなかっ

たお洒落なカフェやご飯屋さんもたくさんできています。最近、長らく奈良に行って

ないなーという方は、是非遊びに来てみてください！良い場所ご紹介いたします。 

今年のイチオシピッチャーは・・・ （本社・吉田大晃） 


